

# Ça t'en bouche un Coin-Coin !

## 3ème DuckRace de Villeneuve-Loubet avec les clubs du 1730 !

Pour la 3ème année consécutive la DuckRace 06 a eu lieu, et ce malgré la pluie !

Le 7 octobre dernier la course a réunie près de 2 000 personnes sur la journée.

Pour l'occasion un peu moins de 14 000 canards on était adopté (2 000 de plus que l'an dernier), pour un bénéfice de 14300 € réparti entre 50 associations comme la Spa locale, Paille de vie et Grégory Lemarchal pour n'en citer que quelques unes.



Le jour J près de 80 bénévoles était présents, membres des clubs Rotary (de Cagnes Grimaldi, Saint-Laurent du Var, Vence, Saint-Paul, Nice, Beausoleil, Antibes, Sophia-Antipolis, Mougins et Mandelieu) et des Rotaract (De Terr'azur, Antibes, Nice et Monaco) du district 1730.

Ainsi que 42 stands dans le village (contre 22 stands l'an passé), réunissant les associations participant à cet évènement avec leurs différentes activités pour petits et grands.

La DuckRace Villeneuve-Loubet, c'est une Citroën C1 (10 000€), un chèque voyage de 1000€ et plein d'autres lots à gagner !

Alors à l'année prochaine pour un évènement encore plus gros !!!

